

Acerca de un amigo mío que fue calumniado

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Febrero 20, 2021](#)

A lo largo de los años, me ha parecido bastante anormal que los judíos mientan a la gente. Al principio, cuando empecé a ser «judío consciente», no podía entender cuántas mentiras pueden inventar.

Los gentiles ni siquiera pueden entender por qué hacen esto, porque toma mucho tiempo entender su agenda, que luego prueba por qué mientan tan excesivamente. Aquellos que piensan que pueden ganar una discusión con un judío, están en un error. Sólo los más hábiles en argumentación pueden ganar discusiones contra los judíos, nadie más.

De la misma manera que una persona normal produce aire de sus pulmones, los judíos crean mentiras. Los grandes escritores no se equivocaron al llamarlos «Grandes Maestros de la Mentira». La profundidad de sus mentiras y calumnias es siempre insondable.

La mayoría de la gente no entiende POR QUÉ sucede esto, porque no comprenden la conspiración que hay detrás de estas mentiras. Un ejemplo de un judío soltando la sopa, es el discurso de Marcus Eli Ravage, donde afirma que los judíos han destruido y manipulado toda la historia de los gentiles, sustituyéndola por mentiras totales y planas.

Antes de nada, estuve en algún foro de internet mirando los escritos de Friedrich Nietzsche. Allí había algunos xianos locos, y otros individuos tendenciosos, que decían que «Nietzsche» en realidad promovía el cristianismo. La cantidad de largas cadenas de mentiras era simplemente demencial.

Siguiendo en línea, había muchos judíos que afirmaban haber «leído a Nietzsche durante años» y mencionaban constantemente las afirmaciones de su sífilis, y otras cosas. Los judíos estaban aparentemente tan contentos de que tuviera sífilis, y probablemente lo maldijeron hasta ese punto. Se jactaban literalmente de ello. Un judío de allí estaba escribiendo un libro con el título «Así dijo Sífilis» como sustituto de la obra maestra de Nietzsche «Así dijo Zaratustra».

Sin embargo, la sífilis no era nada nuevo en aquella época, y muchos hombres la tenían, porque era una plaga continua como lo es hoy el Co-Vid, era una enfermedad sexual endémica.

Cuanto más enferma está una mente, más carece de capacidad de razonamiento. La mente entonces empieza a rechazar cosas obvias. Por ejemplo, que toda la Biblia es una mentira, generada por los judíos. La mayoría de la gente no llega a comprender tanto.

La misma situación se da en muchos libros de Amazon sobre espiritualidad, ocultismo, nazis y demás. Si no contiene por lo menos una gran cantidad de mentiras, que pueden ser incluso contra la realidad muy obvia, no permanecerá allí por mucho tiempo.

Aunque resulte insondable, mucho de esto ocurrió durante al menos 16 siglos en Europa. Al final de la misma, apenas existía nada de hecho o Verdad. Cualquier mención que tenemos, incluso sobre los Dioses Nórdicos, es básicamente sólo cosas que vinieron de la iglesia, y lo que ha logrado absorber en sí misma.

El enemigo de hoy ha mencionado una forma de pensar que ya no cree en ninguna «verdad factual» afirmando que siempre las cosas son «relativas». El sol está caliente, eso no es una «verdad relativa». Si alguien quiere

averiguar esta «relatividad», podemos dispararle al sol, y lo averiguará. La naturaleza tiene muchos hechos.

Del mismo modo, los escritos de Nietzsche son hechos sobre sus propias creencias.

En este punto, las únicas personas que pueden saber algo, pueden ser personas que o bien tuvieron una vida pasada en un lugar, o personas que pueden haber tenido la fortuna de encontrar algún material desenterrado, o las personas que son muy observadoras del presente.

Ahora, imagina vivir en el siglo XV, donde la mayoría de la gente ni siquiera puede estudiar o leer un periódico. Lo único que han leído siempre, es la biblia. Simplemente no pueden explicar nada.

Incluso si cavan en su propio jardín para encontrar un gran trozo de la cabeza de Zeus, no entenderían nada mejor. Era solo una extraña cabeza de roca. No se puede dar ningún sentido a lo que encontraron.

Peor aún, es como mucha gente en Universidades y otros lugares, escuchan la opinión de los judíos sobre grandes personas como Nietzsche. Por supuesto, todo lo que van a señalar son mentiras, calumnias y ataques directos a estas personas. A menudo, porque no los entienden, pero la mayoría de las veces, a propósito.

Luego el tipo también escribe un libro llamado literalmente EL ANTICRISTO en el que asa al cristianismo hasta la destrucción. Mientras tanto, algún puto enfermo del alma en reddit escribirá sobre cómo él «No tenía un problema tan grande con el cristianismo» u otras cosas por el estilo.

Hay algunas cosas en este mundo, que no están sujetas a interpretación. El enemigo ha estado promoviendo la mentira de que todo el mundo tiene «Su

verdad» sobre un tema, pero eso es falso. No hay «debate» sobre si uno se asará si se acerca demasiado al sol, ni hay debate sobre que el sol exista.

Los judíos, para calumniar, mentir y confundir, generalmente utilizan métodos emocionales y se aprovechan de la falta de conocimiento de la gente sobre un tema. Esta es la razón por la que los judíos promueven el analfabetismo, incluso hasta nuestros días, haciendo que la educación sea difícil o imposible de adquirir.

En la Edad Media, un fenómeno común, era que muy pocas personas sabían leer y escribir. Especialmente durante la llegada del cristianismo. Toda la historia de un pueblo o una raza, fue escrita por no más de 1 o 4 individuos en un momento dado.

Mientras las personas están vivas, el enemigo se asegura de calumniarlas mucho. Cuando las personas están muertas, como en el caso de Nietzsche, se aseguran de pervertir su mensaje si es que han dejado algo tras de sí. Pero en este caso, uno puede leer SU material, y entender lo que realmente eran, en lugar de escuchar la opinión de otra persona. Esto se debe a que borrar su material ha fracasado.

En este punto, la otra cosa que intentarán, es lentamente, durante una larga cantidad de tiempo, lentamente editar algo en los siglos a menos que esté corrompido. El Nietzsche que leerás hoy, no será el mismo que uno pueda leer [si es que existe] si ellos toman el control completamente. Por eso es importante que la gente tome nota y haga copias de seguridad de las cosas que realmente importan a la humanidad.

Una forma en que los antiguos hicieron eso, fue creando estructuras megalíticas. Si no fuera por todas las cosas que los egipcios dejaron atrás, ni siquiera sabríamos que existieron, excepto por las versiones baratas del enemigo. Un satanista de Arabia me preguntó, en un correo electrónico,

sobre los «Esclavos Egipcios». Ya no había «Esclavos Egipcios» hoy en día un trabajador lo es, no había «Esclavos» en Egipto, sólo una clase trabajadora normal como hoy en día.

Por supuesto, esto va en contra de todos los paradigmas que uno ha visto en la televisión, pero una inspección más profunda de la civilización egipcia, y el hecho de que la gente vivía al menos en la clase media de hoy en día, sería una sorpresa y destruiría las mentiras del enemigo. Existe mucha información precisa al respecto en el libro titulado «Egipto para Dummies», que me recomendó Lydia. Estoy muy contento de que tal información haya sobrevivido. No había líderes amorosos como lo fueron los reyes egipcios, y por eso cayeron bajo tanta calumnia.

En el momento en que la reencarnación de estos apareció... Ya viste lo que pasó en Europa. La gente acudió a ellos, los amó y tuvo fe en ellos, a pesar de cualquier mentira y cualquier calumnia contra ellos. El alma de la gente reconoce a las personas más que la información.

Hitler pasó a la historia como Ramsés II pasó después de la escritura de la biblia: calumniado, mal informado y atacado. Pero cuando estuvo aquí, el amor y la realidad rebosaban por todas partes. No es el único. Almas que vivieron en este tiempo, lo recordarán, y volverán. El enemigo hace guerra espiritual para mantenerlas bajo control, atadas, o matarlas por completo.

Lo mismo ocurre con Tesla y otros individuos brillantes que fueron como estrellas para nuestra civilización. Si el enemigo toma el control, sabremos acerca de Tesla de los coches eléctricos, pero puede que no sepamos acerca de Tesla el ingeniero y creador. Lo primero que hacen los comunistas es reescribir la historia. Los métodos que hacen es lo mismo que los cristianos han hecho. Odin nunca existió goyim, sólo Jesús.

Naturalmente, cuanto más atrás en el pasado de la humanidad está una Verdad, y menos cosas creó una civilización, más fácil es destruirlo todo.

JoS es de los lugares afortunados, donde nuestra información se ha globalizado y ha sido salvada por decenas de miles o cientos de miles de personas. Lo mismo ocurre con la obra de Friedrich Nietzsche, que a pesar de todo, es bastante «Reciente» y se ha difundido de tal manera que no ha podido desaparecer. Internet como tal, ha supuesto la muerte del enemigo.

Las cosas que surgirán a partir de ahora tecnológicamente, en la Era de Acuario, influenciadas por los Dioses de nuestro lado, acabarán de destruir definitivamente al enemigo y su capacidad de corromper. El enemigo lo sabe y responde a la humanidad con más de lo mismo: «Comprobación de hechos», usando bots, mentiras en masa y sus métodos habituales de mentiras.

Pero estos no podrán resistir en el futuro de este mundo. Sabiendo eso, el enemigo acelera otras medidas de control para tratar de detener este avance de la civilización. Ya han fracasado.